

La voie verte Uzès-Beaucaire inaugurée

Faire du Gard une destination vélo ! telle est l'ambition affichée par le Département. Ce nouvel aménagement conforte ainsi le Gard comme destination touristique à pratiquer en vélo.

Publié le 02 juillet 2020



La voie verte qui relie Vers-Pont-du-Gard à Uzès est officiellement ouverte au public depuis avant-hier. Tant attendue par les cyclistes et s'inscrivant dans le projet de rayonnement du territoire. Denis Bouad, président du Conseil départemental a inauguré ce nouvel aménagement, mardi 30 juin 2020 à 17h30 à Uzès. Il a symboliquement parcouru 3 km en vélo avec les partenaires.

Ce tronçon permettra à terme de relier Uzès à Beaucaire en passant par Remoulins, Sernhac et Comps, soit un parcours d'un peu plus de 17 km. Il s'inscrit dans le schéma départemental des aménagements cyclables et sera maillé à d'autres itinéraires cyclables au niveau départemental ou européen tels que l'Eurovélo (d'Athènes à Cadix) et la ViaRhôna (du Lac Léman à la mer Méditerranée).

« Plus encore qu'avant, nous partageons tous le besoin de grands espaces, de nature, de respect de l'environnement et pratiquer le vélo dans le Gard, c'est côtoyer nos espaces naturels protégés grâce à l'engagement du Département. Alors, en 2020, nous poursuivons le développement de nos voies vertes : 104 km déjà créés et 36 km programmés d'ici fin 2020. Nous accueillons une nouvelle fois le Tour de France en septembre prochain » souligne le président du Département.

Les activités de pleine nature et le soutien aux cyclistes professionnels en herbe sont ainsi satisfaits. Le développement des voies vertes et autres modes de déplacement doux répondent à l'engagement affiché par la collectivité de faire du Gard une destination vélo !



Un aménagement réalisé en concertation

Cet aménagement est réalisé en concertation avec les élus locaux, les habitants et les associations locales. La section entre Vers-Pont-du-Gard et Uzès s'étend sur près de 10 km et s'inscrit dans la continuité de la voie verte de Pont des Charrettes (800m). Elle traverse les communes d'Uzès, de Saint-Maximin, d'Argilliers, de Collias et de Vers-Pont-du-Gard. Elle est d'une largeur de 3 mètres revêtue de bandes dérasées enherbées pour assurer l'accessibilité aux personnes à mobilité réduite. Des aménagements paysagers et du mobilier urbain ont été posés avec des bancs et tables. Un cheminement sécurisé, interdisant l'accès aux véhicules motorisés avec des barrières et des bornes ont été installées ainsi que des dispositifs de retenue pour éviter les chutes des usagers sont prévus. Le coût de l'opération s'élève à 2 363 000 € financée par le Conseil départemental du Gard dont 235 477 € de la Région Occitanie et 116 847 € de l'Etat.

➤ Le passage souterrain (RD 981) construit pour la sécurité

La voie verte traverse plusieurs routes départementales la 112, 981 et la 3. La traversée de la RD 981 nécessite la réalisation d'un passage souterrain pour sécuriser les déplacements en vélo à cause des conditions du trafic routier sur cette RD. Cet aménagement sera finalisé dans les semaines à venir.

➤ Une alternative à nombre d'usagers pour les déplacements domicile/travail

Cette opération répond aux enjeux de déplacements du quotidien en alternative à la voiture. Elle favorise aussi le développement de la pratique du vélo dans un cadre familial ou de tourisme offrant ainsi un autre **mode de déplacement et de découverte du patrimoine** tout en préservant l'**environnement**. Ce nouveau tronçon permettant de relier Uzès à Beaucaire offre une alternative à nombre d'usagers dans leurs déplacements domicile-travail.

Le Département axe fortement sa politique en matière de déplacements sur le développement des voies vertes qui favorisent l'accès à un loisir accessible à tous, développent du lien social et proposent un mode de déplacement sécurisé et alternatif à la voiture individuelle. Elles favorisent également l'économie de proximité, notamment touristique (gîtes, restauration, commerces...etc.), particulièrement bénéfique aux territoires ruraux.

En complément, la Ville d'Uzès soutient cette démarche en ayant priorisé dès 2020, "la garantie des conditions d'une ville plus accessible" dans le contrat- cadre "Bourgs Centres Occitanie Ville Uzès" élaboré avec l'aide et l'appui du PETR du Pays Uzège Pont du Gard et des autres partenaires associés. L'aménagement d'un cheminement doux du musée du bonbon au centre historique s'inscrit dans cette nouvelle réalisation, pour un investissement de 432 000 euros HT à venir.

<https://www.uzes.fr/actualites/la-voie-verte-uzes-beaucaire-inauguree?>

Renseignements sur les randonnées à vélo en Pays d'Uzès - Pont du Gard pour cet été : Office de tourisme au 04 66 22 68 88 ou <https://uzes-pontdugard.com/a-velo/> ou <https://uzes-pontdugard.com/balades-vigneresses-2020/>

FIL INFOS



Un nouveau label et une plaque pour Uzès

Uzès a obtenu le label "Ville d'accueil des Véhicules d'époque" et devient "lieu de l'histoire automobile".



Uzès facilite les déplacements à vélo

La Ville a fait l'acquisition de plusieurs abris à vélo pour permettre aux habitants et aux touristes de stationner leurs équipements en toute...



EVÉNEMENTS - FESTIVITÉS, TERROIR, TOURISME



47e édition de la foire aux vins d'Uzès: retour à la formule initiale

Les vins locaux sont au rendez-vous pour cette 47e édition de la foire aux vins d'Uzès du 12 au 14 août 2022, organisée par le comité de promotion...



EVÉNEMENTS - FESTIVITÉS, TOURISME



Le 14 juillet 2022 : célébration d'exception sur Uzès

Chaque année, Uzès célèbre la fête nationale. Depuis deux ans des festivités amplifiées viennent compléter le traditionnel feu d'artifice. Le Comité...

S'ABONNER

+

TOUTES LES ACTUALITÉS



MAIRIE D'UZÈS

Adresse postale : BP 71103 - 30701 Uzès cedex

Deux entrées possibles :

1, place du Duché

1, place Albert 1er

30700 Uzès

Tél. : +33 (0)4 66 03 48 48

HORAIRES:

Lun - Jeu : 8h > 12h, 13h30 > 16h45

Ven : 8h > 12h, 13h30 > 16h15

1er et 3e Sam : 8h > 12h (Etat civil)

